



Gaston CLERMONT

[IMPRIMER](#)

Père : CLERMONT

Décès le : 2005-01-12

Parution : 2005-01-15

Conjoint(e) : Blanche Boulerice

Paru dans : *Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON*

Fiche créée le : 2005-01-12

Clermont, Gaston LA FAMILLE CLERMONT a le regret de vous faire part du décès de Gaston Clermont député à la Chambre des Communes pour la circonscription de Labelle de 1960 à 1963 et de 1965 à 1968 et la circonscription de Gatineau de 1968 à 1979 décédé paisiblement à Ottawa le 12 janvier 2005, à l'âge de 91 ans. Prédécédé par sa conjointe Blanche Boulerice, il laisse dans le deuil sa fille Johanne (Gilles Lamarre) et son fils Pierre-Paul (Christine Desforges); quatre petits-enfants: Stéphane, Maxime, Karine et Iannick, ainsi que trois arrière-petits-enfants: Brandon, Alexandre et Félix. Il laisse également dans le deuil trois belles-sœurs: Florence Boulerice (feu Jean Roger), Jeanne Boulerice (Desmond Murphy) et Yvette Meloche (feu Edmond Boulerice) et une tante, Antoinette Hotte (Maurice Racicot), ainsi que plusieurs cousins, cousines, neveux et nièces. Il fut prédécédé par sa sœur Yvette et son frère Rolland (Jeanette Jolicoeur). La famille recevra parents et amis à la COOPÉRATIVE FUNÉRAIRE DE L'OUTAOUAIS, 134, rue Alexandre à Thurso, le vendredi 21 janvier 2005 de 14h à 17h et de 19h à 21h30 et le samedi 22 janvier 2005 de 10h à 13h30. Un service religieux aura lieu le samedi 22 janvier à 14h, en l'église St-Jean-l'Évangéliste de Thurso. Pour ceux qui le désirent, des dons au Centre hospitalier pour enfants de l'Est de l'Ontario (CHEO) ou à l'hôpital Sainte-Justine seraient appréciés. La famille aimerait remercier le personnel dévoué de la Villa Marguerite. Pour renseignements: (819)568-2425; télécopieur: (819)568-2426; cfam@cfo.coop.
THE CLERMONT FAMILY regrets to announce the death of GASTON CLERMONT Member of Parliament for the riding of Labelle from 1960 to 1963 and from 1965 to 1968 and for the riding of Gatineau from 1968 to 1979 Peacefully in Ottawa on January 12th, 2005 at the age of 91. Predeceased by his wife Blanche Boulerice, he leaves in sorrow his daughter Johanne (Gilles Lamarre) and his son Pierre-Paul (Christine Desforges); four grandchildren, Stephane, Maxime, Karine and Iannick and three great-grandchildren, Brandon, Alexandre and Felix. Brother of the late Yvette and Rolland (Jeanette Jolicoeur). He also leaves in sorrow three sisters-in-law, Florence Boulerice (late Jean Roger), Jeanne Boulerice (Desmond Murphy) and Yvette Meloche (late Edmond Boulerice) and an aunt, Antoinette Hotte (Maurice Racicot) as well as many cousins, nephews and nieces. The family will receive relatives and friends at the Cooperative funeraire de l'Outaouais, 134 Alexandre Street in Thurso (Quebec) on Friday, January 21st, 2005 from 2 p.m. to 5 p.m. and from 7 p.m. to 9:30 p.m. and on Saturday, January 22nd, 2005 from 10 a.m. to 1:30 p.m. A religious service will be held on Saturday, January 22nd, 2005 at 2 p.m. at l'église St-Jean-l'Evangeliste in Thurso. In memoriam donations to the Children's Hospital of Eastern Ontario (CHEO) or to l'hôpital Sainte-Justine would be appreciated. The family wishes to thank the devoted staff at Villa Marguerite for the wonderful care they provided. For information; (819) 568-2425; fax: (819) 568-2426; cfam@cfo.coop. Published in the Ottawa Citizen from 1/15/2005 - 1/19/2005